

"Masacre silenciosa" en Gaza: casi 80 niños han muerto de hambre por la ofensiva de Israel

» La devastada región palestina sufre una grave escasez de alimentos, con restricciones que encarecen e impiden comprar los pocos productos disponibles. "Que el mundo tolere que nuestro pueblo muera de hambre -en este siglo, en esta época- es absolutamente inaceptable", fustigó el Primer Ministro palestino, Mohamed Mustafá.

Al menos 86 palestinos, de ellos 76 niños y 10 adultos, han muerto por desnutrición en la Franja de Gaza, donde apenas está ingresando comida, desde el inicio de la ofensiva israelí, que empezó hace ya más de año y medio, informó este domingo el Ministerio de Sanidad palestino del enclave.

"Esta es una masacre silenciosa, y el ministerio de Salud responsabiliza a la ocupación y a la comunidad internacional. Exigimos la apertura inmediata de los cruces fronterizos para permitir la entrada de alimentos y medicamentos", denunció el departamento de Sanidad, dependiente de Hamás, en su comunicado.

Sólo en las últimas 24 horas, las autoridades palestinas había registrado al menos 18 muertes por hambruna en la Franja.

"Los números son cada vez mayores", dijo a la agencia Efe el director de la unidad a cargo del recuento de fallecidos por la ofensiva israelí, Zaher Al Waheidi.

Este domingo otro niño gazatí, Razan Abu Zaher, de cuatro años, falleció en Gaza por complicaciones derivadas de la desnutrición, denunció el Hospital Mártires de Al Aqsa de Deir al Balah

La escasa comida en la Franja

Desde hace meses, muchas familias viven en Gaza comiendo una vez al día una dieta poco



Desde el 2 de marzo, Israel sólo permite el ingreso a Gaza de muy pocos camiones con ayuda humanitaria.

nutritiva y basada mayoritariamente en los hidratos (un plato de arroz, pan), sin alimentos frescos ante las restricciones que sigue imponiendo Israel para la entrada de ayuda.

Los pocos alimentos que quedan en los mercados de la franja se han encarecido drásticamente lo que hace imposible para la mayoría de los gazatíes poder comprarlos.

Y los que intentan conseguir algo de comida en los polémicos complejos militarizados gestionados por la Fundación Humanitaria para Gaza (GHF, por sus siglas en inglés) con el apoyo de Estados Unidos, temen morir por disparos del Ejército mientras esperan en las largas colas, tal y como ha venido ocurriendo desde su puesta

» En el reciente fin de semana el ejército judío mató a 60 personas e hirió a otras 150 que esperaban la llegada de camiones con harina

» Desde hace meses, muchas familias viven en Gaza comiendo una vez al día, ante las restricciones que sigue imponiendo Israel

en marcha a finales de mayo.

Este domingo el Ejército mató al menos a 60 gazatíes e hirió a unos 150 tras abrir fuego contra un grupo de personas que aguardaban la llegada de camiones con harina en la norteña urbe de Beit Lahia, mientras que seis gazatíes más fueron asesinados en Rafah (sur) cerca de uno de estos puntos.

"Es absolutamente inaceptable"

El Primer Ministro palestino, Mohamed Mustafá, condenó este domingo la grave situación humanitaria en la Franja de Gaza y calificó de "inaceptable" que la comunidad internacional permita la hambruna en el enclave.

"Es incomprensible e inimaginable que se haya permitido

que la situación en la Franja de Gaza se deteriore a este nivel atroz", declaró Mustafá en un comunicado.

"Que el mundo tolere que nuestro pueblo muera de hambre -en este siglo, en esta época- es absolutamente inaceptable y rechazado rotundamente", agregó.

El Mandatario aseguró que su gobierno, que controla de forma fragmentada el territorio ocupado de Cisjordania, hace "todo lo posible para salvar a nuestro pueblo en Gaza y aliviar su sufrimiento", y prometió seguir denunciando lo que calificó como una situación "inhumana, mortal y políticamente inaceptable".

Desde el 2 de marzo, Israel permite el ingreso de muy pocos camiones con ayuda humanitaria y, a finales de mayo, puso en marcha un sistema basado en centros de distribución controlados por el Ejército, cerca de los cuales casi 1.000 palestinos han muerto mientras intentaban acceder a la ayuda, según autoridades sanitarias del enclave.

La agencia de la Onu para los refugiados palestinos (UNRWA) advirtió que los reconocimientos médicos por desnutrición en sus clínicas se duplicaron entre marzo y junio, una situación que vincula directamente con el bloqueo prolongado.

Cooperativa